
Le Seigneur des « vaccins »

[Source : Centre de Recherche sur la Mondialisation]

Je ne suis pas pratiquant, au sens habituel du terme, d’une religion ou d’un
courant ésotérique.

Par contre, j’ai beaucoup lu, étudié, réfléchi, curieux de tout, ouvert à
priori à tout. 

Je n’exclus rien, je vais partout, surtout si une autorité me dit, sans autre
argument que son « autorité », de ne pas y aller.

Grâce à cette qualité (considérée comme un danger par certains), je continue
à apprendre, inlassablement.

Médecin « orthodoxe » issu d’une université belge et d’un cursus classique,
j’ai longtemps suivi le chemin balisé, marché dans les clous et traversé
lorsque le feu passe au vert, presque toujours.

La curiosité, défaut incurable chez moi, m’a amené sur des chemins de
traverse, là où vous rencontrez des personnes, foulez des sols, dénichez des
trésors qualifiés par ceux qui tracent les routes et balisent les passages
pour piétons, de sources corrompues (expression moderne : « fake news »),
d’enseignants infréquentables.

Je ne suis pas un gourou, pas plus qu’Alexander De Croo, Young Global Leader
2015, Alexander De Croo devient Young Global Leader | Focus on Belgium, pas
plus qu’Edouard Philippe et le président Macron, Young Global Leaders
respectivement en 2011 et 2012, ou Olivier Véran en 2019, Emmanuel Macron et
Edouard Philippe, ces « young leaders » qui nous gouvernent – Gala. 

Vérifiez par vous-même, tous les chefs ou sous-chefs des gouvernements ayant
appliqué la feuille de route en 2020,  le plan établi par le cartel des
véritables gourous, ont été des Young Global Leaders, la « secte du forum
économique mondial du Great Reset ». 

Non, je ne suis pas un gourou, pas plus ou moins que Bill Gates ou Tedros
Adhanom Ghebreyesus (chef de l’OMS-Organisation Mondiale de la Santé) qui
eux, pourtant, sans être soignant ni médecin, entraînent le monde dans leur
idéologie terroriste sanitaire.

Par contre, oui, je suis médecin depuis 25 ans, anesthésiste-réanimateur
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depuis 17 ans (quelqu’un qui endort et réveille les gens, les endort pour
leur éviter la souffrance et les réveille pour leur rendre leur autonomie).

Fort de ma curiosité, de mes apprentissages et de mon ouverture à tout ce qui
peut aider l’humanité, sans tabous ni censures, je dis à l’humanité entière
de stopper cette course vers la mort.

Descendez du train fou en marche. 

Je sais, cela fait peur, cela peut faire mal, et en même temps, tant que vous
sentez la douleur, c’est que vous êtes vivant.

Reprenez votre autonomie physique et intellectuelle et protégez vos enfants.

Ces Young Global leader devenus « Leaders » (gourous) tout courts ne vous
veulent pas du bien.

Sous couvert de ces injections mortelles (immédiatement ou à distance par
stérilisation), autant de chevaux de Troie de la mort dans votre corps, dans
votre esprit et dans votre âme, ils vont font croire qu’ils veulent vous
sauver.

C’est faux. C’est convaincant, bien présenté, mais c’est faux.

S’ils voulaient vous sauver, ils vous diraient depuis longtemps de bouger
davantage, de mieux manger (vraiment, pas des produits lights qui vous
empoisonnent autant que les produits « lourds », Reévaluer les risques de
l’aspartame. Nouvelles données expérimentales et épidémiologiques), de gérer
votre stress au quotidien, de prendre soin de votre microbiote, de prendre
des compléments alimentaires, certains toute l’année dans un pays comme la
Belgique (vitamine D).

Cela n’est possible, malheureusement, que grâce à la complicité de certaines
personnes qui dirigent les institutions censées nous protéger et les médias
principaux censés nous informer. 

Comme le dit le professeur Nagarra au procureur Henry Volney (Yves Montand)
dans I comme Icare, le film d’Henri Verneuil, il suffit de morceler les
responsabilités : 

« Un tyran a besoin avant tout d’un état-tyran, alors il va utiliser un
million de petits tyrans fonctionnaires qui ont chacun une tâche banale à
exécuter, et chacun va exécuter cette tâche avec compétence, et sans
remords, et personne ne se rendra compte qu’il est le millionième maillon
de l’acte final. Les uns vont arrêter les victimes, ils n’auront commis
que de simples arrestations, d’autres vont conduire ces victimes dans des
camps. Ils n’auront fait que leur métier de mécanicien de locomotive, et
le directeur de prison ouvrant ses portes n’aura fait que son devoir de
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directeur de prison. Bien entendu les chefs-tyrans utilisent les
individus les plus cruels dans la violence finale, mais à tous les
maillons de la chaîne, on a rendu l’obéissance confortable. » © Henri
Verneuil, I comme Icare, 1979.

Cela vous rappelle quelque chose ? 

Délation encouragée, violence sur des citoyens sans défense banalisée,
justifiée même, citoyens exclus des hôpitaux pour le seul « crime » de ne pas
être « encore » injecté par un produit expérimental, ce vendeur dans un
magasin d’électro-ménager qui vous ordonne de mettre votre masque
correctement, le tenancier de bar transformé à la fois en policier et en
médecin puisque vous devez dorénavant lui montrer votre état de santé.

Où croyez-vous que cela nous mène ?

Le dire maintenant, ce qui est considéré comme choquant par les mêmes qui
vous disent que tout va bien, est la seule chance de ne pas franchir le seuil
au-delà duquel tout espoir d’éviter la répétition de l’Histoire sera
définitivement perdu.

Qui est Pfizer pour être aussi « puissant », à la fin ? 

Malgré le total de décès dus à la vaccination, même ce chiffre officiel de 15
937 morts issu du programme de surveillance des États-Unis (VAERS)-période du
14 décembre 2020 au 24 septembre 2021), dont on sait qu’il est largement
sous-estimé, Pfizer, au casier judiciaire lourdement chargé, continue, reste
en lice (Le casier judiciaire de Pfizer et son « vaccin » tueur
(reseauinternational.net) 

Pfizer s’attaque à présent aux femmes enceintes sur toute la durée de leur
grossesse, aux femmes ayant accouché malgré 1444 fausses couches déclarées
(en réalité bien plus) ou naissances prématurées, malformées.

Certaines femmes font pression pour résister, appeler à l’aide ou alerter («
La main sur le berceau », Big Pharma étend ses injections aux femmes
enceintes et aux enfants — Les Maîtres du Monde — Sott.net) mais c’est la
pression de Pfizer qui l’emporte, systématiquement.

Alors, logiquement puisque nous les laissons faire, Pfizer s’attaque aux
enfants de 5 à 11 ans, avec une demande d’autorisation en urgence pour leur
produit toxique, alors que 21 jeunes de 12 à 17 ans sont décédés récemment
aux États-Unis.

La seule chose de nouvelle dans leur vie ? Avoir accepté le produit toxique
de Pfizer. 

Sérieusement, faut-il faire des autopsies pour vous convaincre ?
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Alors que presqu’aucun jeune de moins de 30 ans, à moins d’une maladie
débilitante préalable, n’est mort du COVID-19 ou n’a fait la moindre forme
grave.

Qui est Pfizer ? 

Qui est « Big Pharma » ? 

Derrière ces firmes se trouvent des personnes, des noms, des responsables
autorisés. 

Dorénavant, citons ces noms qui servent le Système, appelé Sauron dans le
Seigneur des Anneaux.

Nous pourrions appeler le Système actuel, le Seigneur des ‘vaccins’, avec à
sa tête Sauron, à son service des Balrogs, des serviteurs zélés, des
« idiots » utiles (cf. I comme Icare), des traîtres (Saroumane), des gens qui
regardent et d’autres qui attendent.

Ne riez pas. 

L’analogie est réaliste.

Les mots sont importants ! 

Ils activent à notre insu des concepts profondément ancrés dans nos
inconscients individuel et collectif : les archétypes chers à Carl Jung.

Malgré l’évidence, les preuves de plus en plus solides et les témoignages de
plus en plus convaincants, les ‘vaccins’, même avant le Covid, ne sont pas
les bienfaiteurs de l’humanité (Enquête Choc — Les vaccins ont-ils vraiment
sauvé l’humanité ? — Santé et Bien-être — Sott.net), mais il faut du temps
pour tirer un archétype de son piédestal doré.

Aujourd’hui, le concept de ‘vaccin’ utilisé comme cheval de Troie, permet à
une firme frappée de la plus grosse amende fédérale de l’histoire des États-
Unis, associée à BioNTech, et à d’autres firmes aussi peu recommandables
d’entraîner la partie de l’humanité qui les dérange (vous et moi) vers une
extinction qui ne devra rien au hasard, avec la complicité d’escrocs aux
dents blanches et au costume parfait.

Certains y vont gaiement, en chantant, en suivant le joueur de flûte. 

D’autres y vont car ils se sentent coupable d’être vivant : les gourous
criminels ont réussi à leur faire croire qu’ils sont les responsables-
coupables du dérèglement climatique, du racisme à l’égard des gens de couleur
(le blanc est une couleur), du terrorisme, des inégalités, des crises et
aujourd’hui, des pandémies.
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Oui, pour « Sauron le système », nous ne nous laverons jamais assez les
mains, nous ne mettrons jamais assez bien notre masque et nous n’accepterons
jamais assez de leurs produits (faussement appelés vaccins) dans notre corps
meurtri.

Certains, les pires, y vont sciemment, soit pour y gratter quelque avantage,
soit pour y briller telle une lumière d’Udûn*.

Faites attention aux mots. N’utilisez plus ceux de l’Ennemi. 

Bannissez le mot qui commence par v et se termine par n ! Et les mots comme
‘obligatoire’, ‘confinement’, ‘masque’, ‘lavage des mains’, ‘distanciation
sociale’…, leurs mots, leurs expressions utilisées à dessein pour envelopper
leurs poisons dans un concept archétypal puissant et salvateur (perçu comme
tel par la majorité de l’humanité), pour mieux les faire accepter à une
population de plus « hypnotisée » via la peur, la répétition, la confusion et
les ruptures de pattern (outils utilisés pour plonger à son insu une personne
en hypnose, état de conscience caractérisé par une hypersuggestibilité, une
sensibilité exagérée à l’influence).

Utilisez les mots réels  qui désignent ce que ces choses sont vraiment :

V…n = injection transgénique
Masque = obstacle respiratoire
Lavage des mains = trouble hygiénique compulsif
Distanciation sociale = isolement social

Ce sont des propositions. 

Le plus important est d’avoir compris la raison pour laquelle ces
considérations sémantiques sont capitales dans le combat que nous menons
contre l’idéologie transgénique actuelle.

Je m’adresse particulièrement à tous ceux qui ont compris, qui ont ouvert les
yeux sur tout cela aujourd’hui.

Dans ce passage particulièrement sombre du premier volet du Seigneur des
Anneaux (« La Communauté de l’Anneau), dans la Moria, les caves de Khazad-
dûm, le spectateur-lecteur voit deux feux s’affronter.

Gandalf contre le Balrog. Anor contre Udûn. La Flamme peut servir le Bien,
elle peut servir le Mal. La Flamme peut vous réchauffer, comme elle peut vous
brûler.

Quel fabuleux message d’espoir à toute la planète encore libre et vivace.

Udûn ne passera pas, grâce à chacun d’entre vous, petites et grandes flammes
d’Anor.



Dr Pascal Sacré

* Que veut dire Gandalf par « Feu secret », « Flamme d’Anor » et « Flamme
d’Udûn » ? (askfrance.me)  Anor est un nom pour le Soleil en Terre du Milieu,
tandis qu’Udûn (qui se traduit par enfer) est le nom de l’un des premiers
repaires de Morgoth, le Maître de Sauron. « J’ai le pouvoir du bien de mon
côté, vous avez le pouvoir du mal ».

Image en vedette : Photo du film : Le Seigneur des anneaux : la communauté de
l’anneau
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